
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 8 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

08/10/2019

ASISTENTES:
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D Joaquín Marco Amorós
D. Ricardo Celiberti Morales
D Francisco Javier Herrera Dugo

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
Dª Ana Belén Martínez Sánchez
Dª María Ángeles Alonso Vargas
D José Antonio Esquembre Bebia
D Manuel Martínez Hernández
Dª Rosario Tomás Macíá
Dª Carmen Fita Lorente

INVITADOS

D Juan José Olivares Tomás (Concejal de Personal y Hacienda)
D Tomás Ayelo Bebia

En la  ciudad de Villena siendo las  veinte  horas  y  treinta  minutos  del  día  ocho de
octubre  del mil diecinueve, se reúne en la Sede de APADIS de la Calle Luciano López
Ferrer, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de
la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el
orden del día previamente establecido.

De  orden  por  el  vicepresidente  primero  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por
comenzada la sesión.

Antes empezar con los puntos del días, toma la palabra D Daniel Sánchez García para
pedir  disculpas por la celeridad de la convocatoria  de esta reunión de la Comisión
Permanente y da la bienvenida a D Juan José Olivares Tomás y a D Tomás Ayelo
Bebia.

Toma la palabra D Juan José Olivares Tomás para disculpar la ausencia del Alcalde
que no ha podido venir a esta reunión y ha delegado en ellos dos la asistencia.
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1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- PREPARACIÓN DEL PLANARIO

D Daniel Sánchez García indica que se va a preguntar al Alcalde para ver con él que
día se puede convocar el Plenario del FORO y si se han nombrado ya a los nuevos
miembros el  FORO de los  partidos  políticos,  con representación  en la  corporación
municipal.

D Juan José Olivares Tomás dice que si, que en el Pleno Municipal de Septiembre si
designo a los miembros de los partidos políticos para el FORO EyS de Villena.

D Tomás Ayelo Bebiá, dice mirará con el  Alcalde la agenda y nos dirá que día se
convocará el Plenario del FORO.

Para el plenario se aprueba el siguiente orden del día:

1.- Bienvenida a los nuevos miembros
2.- Lectura y aprobación del acta anterior.
3.- Información de las Comisiones de Trabajo
4.- Ruegos y preguntas

D  Tomás  Ayelo  Bebia  propone  que  en  el  plenario  se  hagan  las  propuestas  o
programación de actividades del FORO, como los presupuestos participativos que se
podría hacer una balance o síntesis.

D Ricardo Celiberti Morales que hay que tener claro las competencias del FORO ya
que el FORO emite dictámenes o informes sobre las propuestas de estudio y es el
Ayuntamiento el que asume la responsabilidad de dichos dictámenes o informes. El
FORO  participa  organizando  actividades  con  las  del  Plan  General  pero  no  tiene
capacidad de actuar.

Así mismo indica que respecto al ferrocarril tiene conocimiento que el ayuntamiento ha
tenido reuniones con Ministerio y no se ha convocado a la Comisión de Ferrocarril para
informar sobre estas reuniones.

3.- Información Actividades del día 11 de octubre

D Daniel Sánchez Garcías informa que el Viernes 11 de octubre por la mañana tendrá
lugar una jornada con mesas redondas del agua como motor económico de la provincia
de Alicante.

D Francisco Navarro Maestre toma la palabra para indicar que se pusieron en contacto
con él para preguntar si el FORO quería colaborar en una de las mesas redondas y una
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vez que se aprobó la colaboración el FORO va a participar moderando una de las mesa
redondas.

D Francisco Javier Herrera Dudo, pregunta que al ser por la mañana sería bueno que
se grabara,  y pregunta si  se va a grabar,  para luego poder  incluirlo  en la web del
FORO.

D Daniel Sánchez García dice no lo sabe porque no es una actividad que organiza el
FORO, pero que les va a preguntar a los organizadores si han pensado en ello o ver la
posibilidad que se grabe.

Respecto a la actividad de la tarde, toma la palabra D Joaquín Marco Amorós para
decir que es una actividad organizada por la Comisión de Trabajo de Salud del FORO
EyS de Villena, que la mayor parte de trabajo ha sido realizado por Dª Rosario Tomás
Maciá. El ponente es Alejandro Cremades que le ha sido otorgado el primer premio a la
mejor comunicación oral en el Xº Congreso de la Asociación Española de Vacunología.

El acto será abierto por el Vicepresidente Primero del FORO y luego tomará la palabra
la Concejala de Servicios Sociales Dª Alba Laserna Bravo y cerrara María Ángeles
Sánchez de la Comisión de Trabajo de Salud.

D Francisco Javier  Herrera Dugo,  indica que sería  bueno si  no se ha pensado en
grabar también este acto.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Daniel Sánchez García, pregunta al Concejal de hacienda si  para el presupuesto
municipal se va a aumentar la partida presupuestaria del FORO.

El Sr.  Concejal  de Hacienda indica que están trabajando en el  presupuesto para el
2020 y que lo tiene que ver, que todo está en función de las actividades que el FORO
tenga programadas.

Se aprueba por la Comisión Permanente realizar una propuestas con las actividades
del  FORO para el  2020 y las necesidades,  para que se refleje en el  presupuestos
municipal.

El  Secretario  Accidental  indica  que  el  presupuesto  del  FORO  actualmente  esta
vinculado a las partidas de la  Concejalía  de Desarrollo  Económico,  pero que sería
bueno que dicha partida estuviera en el Concejalía de Participación Ciudadana.

D Joaquín Marco Amorós toma la palabra para indicar que en la última reunión del
Consejo de Salud de Elda, se trató el problema del aparcamiento en el Hospital de Elda
y se ha solicitado contar con un servicio de ecografía general en el Centro Sanitario
Integrado  de  Villena;  pues  si  bien  se  dispone  de  un  servicio  de  ecografía  para
"Obstetricia  y  Ginecología",  no  se  está  prestando  el  servicio  de  ecografía  para
diagnósticos en general  de dolencias que se produzcan en mujeres o en hombres.
Actualmente estos pacientes están siendo derivado al HGU de Elda, con el 
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correspondiente trastorno que ello supone para pacientes o para quienes les han de
acompañar.

Así mismo  propone solicitar al Equipo de Gobierno del M.I. Ayuntamiento de Villena
una actualización sobre cómo se encuentran los asuntos que venimos tratando en el
Foro:  Obras  del  Santuario;  Museo  de  la  Ciudad;  Obras  en  la  Casa  Consistorial;
Ferrocarril; Agua; Basuras y olores... 

D Ricardo Celiberti Morales toma la palabra para indicar que el FORO es un órgano de
participación del Ayuntamiento y por ello pueden presentar propuestas o petición de
informes sobre los temas que crean conveniente.

D Francisco Navarro Maestre, pregunta sobre la perdida de la subvención de 500.000 €
para la rehabilitación del Palacio Municipal.

D Juan José Olivares Tomás dice que se van a hacer las alegaciones pertinentes pero
que es difícil ya que se tenía que haber terminado la obra y ni siquiera está hecho el
proyecto. Es una subvención que aun sabiendo lo difícil que iba a ser su justificación se
hizo la solicitud.

D Joaquín Marco Amorós pregunta sobre las obras del Santuario de Las Virtudes.

D Juan José Olivares Tomás dice que se sigue trabajando en el lugar, que piensa que
para el ecuador festero no estará pero para abril puede que si que estén ya terminadas
las obras.

D Daniel Sánchez García, propone que cada persona de la Comisión Permanente se
comprometa a traer a una persona al próximo Plenario del FORO.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y
treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del
Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. Daniel Sánchez García

SECRETARIO ACCTAL

D Francisco M. Carrión Francés


